## NOTES POUR UNE ALLOCUTION DEVANT LA FÉDÉRATION COMMERCIALE KEIDANREN

Messieurs,

Permettez-moi de vous remercier de m'avoir invité ici aujourd'hui pour discuter des relations du Canada avec le Japon. Ma viste à Tokyo quelques mois à peine après ma nomination comme secrétaire d'État aux Affaires extérieures est une indication de l'importance que nous accordons à nos relations avec le Japon. Je désire aujourd'hui vous donner l'assurance que mon gouvernement soutient les initiatives commerciales qui rendront cette relation importante encore plus profitable.

Monsieur le Président, je tiens à profiter de l'occasion pour féliciter les membres du Comité économique Japon-Canada de la Fédération commerciale Keidanren. cours des huit dernières années, la Conférence d'hommes d'affaires Canada-Japon est devenue un élément très important de nos relations bilatérales. À l'occasion de vos réunions, d'importants industriels canadiens et japonais ont pu nouer des liens personnels et commerciaux plus étroits et plus efficaces. Avant de venir au Japon, j'ai rencontré M. David Culver, qui est président du Comité de coopération commerciale Canada-Japon. Je sais à quel point le Comité canadien est impatient de vous accueillir à Calgary en mai prochain. Je vous souhaite bonne chance dans vos prépara-La grande priorité du nouveau gouvernement canadien tifs. est la revitalisation de l'économie nationale. Nous comptons mettre en oeuvre des politiques qui favoriseront les investissements, l'innovation et la compétitivité. élaborerons également des politiques pour encourager l'établissement de relations commerciales libres et amélio-D'autre part, nous nous tournerons vers le secteur privé comme principale source de croissance et de création de nouveaux emplois pour les Canadiens.

A l'instar du Japon, le Canada doit commercer pour survivre. Plus de 3 millions de Canadiens travaillent dans des industries directement ou indirectement rattachées au secteur des exportations. Le Japon est notre deuxième partenaire commercial en importance. Au cours des dix dernières années, le commerce entre nos nations a presque quadruplé. Le Japon est l'un de nos marchés d'exportation les plus dynamiques et une importante source de produits manufacturés de qualité.

Grâce à vos importations de ressources canadiennes, vous avez énormément contribué au développement de l'économie canadienne. De notre côté, nous avons consacré